

**[Transcript] El Partidazo de COPE / El comentario de la jornada, por Andrea Peláez (23-10-2023)**

Ya es lunes de nuevo y de semana europea, que nos apetece mucho ya volver a disfrutar de los mejores equipos de Europa en la mejor competición continental, es la tercera jornada de la fase de grupos y queremos seguir disfrutando muchas más de nuestros cinco equipos españoles

en la competición. Real Madrid, Barça, Atlético de Madrid, Real Sociedad y Sevilla son los equipos. El Sevilla en el grupo B es tercero, el Real Madrid en el C lidera la clasificación, el Real también es líder en el D al igual que el Atlético en el E y el Barça en el H con tres puntos más que el segundo. Siempre estamos de acuerdo en que el Champions necesita poco adorno pero aquí en el partidazo buscamos la excelencia y siempre queremos vivir los partidos con muchísima emoción y posibilidades de ganar dinero. Es por eso que siempre elegimos el combi partido de Betzer con el combi partido en cada encuentro puedes agregar hasta 25 variables

en una misma puesta y con mayores cuotas puedes apostar a todo para añadirle aún más emoción recuerda el combi partido de Betzer así que chato vamos a echarle un vistazo a los partidos de el martes de nuestros españoles.

Dos días de la mejor competición continental y por supuesto tenemos equipos españoles tanto martes como miércoles, el martes primer turno con el Sevilla que recibirá al Arsenal a las nueve de la noche el Real Madrid que visitará el singular estadio del Braga también a las nueve y a la misma hora la Real Sociedad que jugará en casa del Benfica.

Tres equipos españoles mañana por lo tanto los tres partidos seguro que van a dejarnos grandes momentos esperemos que todos acaben con victoria española pero vamos a apostar por el encuentro entre el Sevilla y el Arsenal porque creo que va a resultar muy emocionante ojito porque el Arsenal es segundo en la Premier empatado a puntos con el Fiti. Vamos a apostar en Betzer puntos seleccionamos el combi partido y voy a apostar a que el encuentro acaba empatado que marcan ambos equipos en el partido que vemos más de 2,5 goles y además que hay goles en ambas partes del encuentro con estas cuatro variables apuestas 10 euros y puedes obtener unas ganancias de 120.

Pues vamos a apostar a ese partido en el combi partido de Betzer Braga Real Madrid.

Está claro que aquí vamos a apostar a una victoria blanca con un gol en cualquier momento del fichaje inglés que está rompiendo todos los récords y además creo que no van a marcar ambos equipos una apuesta de 10 euros puede convertirse en 65.

Esto es el combi partido de Betzer visita Betzer punto es para más información y crea tu suerte recuerda que este es un mensaje solo para mayores de 18 años juega con responsabilidad. A todos nos gusta la emoción de antes de un partido el debate la anticipación aumenta más esa emoción con el combi partido de Betzer apuesta más cosas en el mismo partido como el resultado los goles totales y los goleadores en una apuesta y con mayores cuotas el combi partido de Betzer este es un mensaje solo para mayores de 18 años juega con responsabilidad.